

朝夕はすっかり寒くなり冬の訪れを感じる頃となりました。子ども達は、落ち葉や木の実などで今ならではのあそびを楽しんだり、寒さに負けずに元気いっぱい園庭を走り回っています。

12月は、イエス・キリスト様のご誕生をお祝いするクリスマスを迎えます。いつも私達を愛してくださっている神様が御子イエス・キリスト様をお遣わしになったことを心にとめ、神様の愛にこたえられるように互いに愛し合い、慈しみ、感謝しながら過ごせるようにしていきたいと思います。



あそび

◎やさしい心と与え合う心を大切にしましょう

優しい心 ・ わかちあいの心

清い心 ・ 感謝する心 など

愛の心を沢山持ってクリスマスを迎えましょう

◎みんなで一緒に考えたり、表現することを楽しみましょう

年齢別チーム活動の中で、聖劇（年長5歳児）リズム劇

（年少3歳児・年中4歳児）ごっこあそび（3歳未満児）

をする

◎冬の自然を感じながら元気に遊びましょう

歳末助け合い運動

カリタスジャパンの援助活動やNHK歳末助け合い運動等に参加して、困っている人達に少しでも愛の心をさしのべられるようにしたいと思っています。皆様のあたたかい愛の心を送りたいと思いますので、ご協力をお願い致します。募金袋は、クリスマスのご案内と一緒に後日お渡し致します。記名はいりません。



12月の予定

3日（火）避難訓練	21日（土）ゆとりの日
7日（土）ゆとりの日	23日（月）わんぱく広場
9日（月）歳末助け合い募金開始	24日（火）クリスマス祈りの会
10日（火）クリスマス祝会総練習	26日（木）（異）ハーブをきく会
13日（金）クリスマス祝会	26日（木）27日（金）
14日（土）ゆとりの日	届け出保育（混合保育）
16日（月）身体測定	28日（土）ゆとりの日
18日（水）お話を聞く会	29日（日）～1月3日（金）
19日（木）破牙神ライザー龍と 一緒にあそぼう会	年末年始休み
20日（金）（世）昔話の会	※令和7年1月6日（月）7日（火） 届け出保育（混合保育）

クリスマス祝会



イエス・キリスト様のご誕生を皆さんと一緒に祝いしたいと思います。子ども達は、ごっこ遊びや劇あそびを通して皆さんに喜んでもらえるクリスマスプレゼントをしようと張り切って取り組んでいます。当日は子ども達一人ひとりが個性豊かに演じられると思いますので、楽しみにしてください。今年度は感染症が緩和されましたので、**保護者（父母）の参加は2名とします。**（ただし、感染が拡大した場合は変更になることもあります。）

尚、詳しくは、後日ご案内します。

クリスマス祈りの会



静かな夜にお生まれになったイエス様のご誕生を喜び合い、心静かに祈りをします。祈りを通して困っている人達へ心に向け、優しい心の花が沢山咲くように願っています。

令和6年 11月28日

金ヶ瀬カトリック保育園

（世）昔話の会

地元金ヶ瀬地区在住の佐藤信子様においで頂いて、4・5歳児対象で昔話・素話を聞かせて頂きます。今年度初めての会で、どんなお話を聞かせて頂けるのか楽しみです。又、一緒にわらべうた遊びなどをして触れ合っ

て遊びたいと思います。

（異）ハーブをきく会

石塚音楽教室主宰 石塚希先生にハーブの演奏をして頂きます。児童クラブの人達と一緒にハーブの音色を聴いたり、ハーブに触れさせて頂く予定です。みんなからのリクエスト曲も弾いて頂き、一緒に口ずさんで楽しいひとときを過ごせたらと思っています。

感染症に注意しましょう！

日に日に寒くなり体調を崩しやすく、インフルエンザやマイコプラズマ肺炎・ノロウイルス感染症などの流行が心配な季節になりました。引き続き手洗い・うがい・消毒の徹底はもちろんのこと、部屋の換気・加湿等にも十分に気をつけて過ごしましょう。又、熱や咳・鼻水・下痢などの症状が出た場合は早目に受診をして、ご家庭で様子を見ていただきお互いに感染予防に努めたいものです。

ありがとう

先日、金ヶ瀬中学校の生徒 31 人が「ちょボラ（ちょっとボランティア）」活動の一環で保育園の門・フェンス・固定遊具を拭いたり草むしりをして頂きました。お陰様で大変きれいになりました。ありがとうございました。